

## ¿Por qué solo estuvo Exceltur en la primera comparecencia de Soria?

**CincoDías.com - Madrid - 13/01/2012 - 07:20**

El ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, ofreció el pasado martes su primera rueda de prensa como máximo responsable del turismo. En las primeras filas se situaron todos los técnicos de su gabinete y la plana mayor del lobby turístico Exceltur, entre ellos el presidente saliente (Gabriel Escarrer) y el entrante (Fernando Conthe). A los asistentes les sorprendió que no hubiera ningún representante de la patronal hotelera (Cehat) ni de la CEOE. Posteriormente, esa ausencia fue esclarecida: los portavoces del Ministerio intentaron, sin éxito, contactar a última hora del lunes con el presidente de la patronal hotelera, Juan Molas, al que no localizaron (pero tampoco dejaron ningún mensaje) y con el presidente del Consejo de Turismo de CEOE, Joan Gaspart, quién excuso su ausencia al encontrarse en Barcelona.

En la rueda de prensa, Soria hizo oficial que no se aplicará el IVA superreducido al turismo, lo que fue ampliamente criticado con posterioridad por hoteleros, agencias de viajes y patronal, ya que consideran que es una medida fundamental para recuperar competitividad frente a otros destinos turísticos de sol y playa. La única organización que no hizo ningún comentario (pese a haberse pronunciado reiteradamente a favor de una rebaja del IVA) fue Exceltur.